

Schach: Laatzener Spieler erfolgreich bei Einzelmeisterschaft der Schachregion

Über 7 Samstage kämpften im Kargah in Hannover-Linden 40 Schachspieler, darunter 7 Laatzener, um gute Placierungen bei der Einzelmeisterschaft der Schachregion Hannover. Die letzte Runde fand am 23. April statt.

In der Schlußrunde lag Dietmar Schönfeld (5,0 Punkte) überraschend auf dem 2. Tabellenplatz und mußte gegen den ungeschlagenen Tabellenführer Roland Kleinschroth (5,5 Punkte) antreten. Schönfeld erkämpfte ein Remis und kam damit auf einen ausgezeichneten 4. Platz (punktgleich mit den Plätzen 2 und 3). Dafür erhielt er ein Preisgeld von € 50, seine DWZ (Deutsche Wertungszahl) konnte er um beachtliche 57 Punkte steigern.

Eine weitere große Überraschung stellte der 5. Tabellenplatz des Jugendlichen Lucas Kiesel dar, der als 18. der Rangliste gestartet war. Er konnte sich über € 50 als bester Jugendlicher sowie eine Verbesserung seiner DWZ um 75 (!!) Punkte freuen.

Den 7. Platz errang Harald Kiesel, der eine schwere Auslosung hatte und gegen die 4 Ranglistenbesten des Turniers antreten mußte. Unter diesen Umständen waren 4,5 Punkte aus 7 Runden eine gute Ausbeute, die DWZ wurde um 18 Punkte verbessert.

Die weiteren Teilnehmer vom SV Laatzten waren Duncan Wehrhahn (3 Punkte), Tom Scholz (3 Punkte), Siar Azizi (2,5 Punkte) und Lara Kiesel (1,5 Punkte, sie konnte zu 2 Runden nicht antreten). Unter Ihnen konnten sich über eine deutliche DWZ-Verbesserung freuen: Tom Scholz +61, Siar Azizi +98 (!!) und Lara Kiesel +51.